EL DIA

Pronta realización de elecciones reclamaron políticos de Argentina

AP).— Un grupo de políticos peronistas, intransigentes, democristianos, conservadores populares y socialistas reclamaron a las Fuerzas Armadas la pronta realización de elecciones en Argentina.

Los políticos subrayaron su preocupación por las últimas afirmaciones militares, de mantenerse en el poder sin límites

En un documento dado a conocer anoche, que constituye el segundo que el mismo grupo produce en un mes, se hace referencia a "la suma de declaraciones de los más altos representantes del gobierno militar que lesionan los valores tradicionales de nuestra vida republica-

Se recuerda que tanto el presidente de la nación como los integrantes de la Junta Militar reiteraron "que la finalidad del proceso es arribar a una democracia representativa, republicana y federal".

Pero a pesar de ello, estiman que la insistencia con que las autoridades han afirmado que los próximos gobernantes serán militares "lesiona temerariamente la voluntad democrática de los argentinos y crean razonables dudas en el cumplimiento de los compromisos prexistentes de las Fuerzas Armadas".

Tras exhortar a las Fuerzas Armadas a "comprender que su misión no es prolongarse en un paternalismo lesivo", sostiehen que no existen argumentos válidas "para postergar por más tiempo la plenitud de la vigencia del estado de derecho integral".

El documento critica una reciente declaración del presidente Jorge Videla en el sentido de "no estar dispuesto a rifar el proceso en una convocatoria electoral. solamente pedida por los subversivos".

Dice el comunicado de los políticos que "no puede constituir una actitud subversiva reclamar que el pueblo, a traves del sufragio, elabore su propio destino. "Si esto fuera así, estaríamos en presencia de una peligrosa aventura totalitaria que no se compadece hoy con la filesofia de nuestro tiempo", añade.

Exhortan al gobierno militar a la insteuración "nuevamente de la democra-

BUENOS AIRES, 24 de agosto (AFP y cia representativa, la plena vigencia de la Constitución nacional, del verdadero Estado de derecho, de las leyes de la nación, y del accionar de las instituciones surgidas del libre ejercicio de la voluntad popular, cimentada en elecciones sin proscripciones de ninguna naturaleza".

> La declaración lleva las firmas de los dirigentes Enrique de Vedia y Martín Dip (Partido Demócrata Cristiano); Oscar Alende y Raúl Caballero (Partido Intransigente); Deolindo Bittel y Eloy Camus (Partido Justicialista -peronista--); Julio Amoedo y Ethel Díaz (Partido Conservador Popular); Víctor Garcia Costa (Partido Socialista Popular) y Simón Lázara (Partido Socialista Unifica-

PIDEN LA RESTITUCION DE LISTAS DE DESAPARECIDOS

La restitución de los bienes físicos y la documentación que fue secuestrada por orden judicial a mediados de este mes, solicitaron hoy aquí dirigentes de la Asamblea Permanente de los Derechos Humanos.

La documentación secuestrada por orden del juez federal Martín Anzoátegui, "contiene la nómina de millares de personas desaparecidas en Argentina, en su mayoría victimas de secuestros, generalmente por personas que se autotitularon miembros de las fuerzas de seguridad, según denuncia concreta de familiares y de las que no se tienen noticias desde la fecha de cada uno de los hechos", aclararon los dirigentes.

"Esos bienes -argumentan en el pedido-pertenecen a la Asamblea Permanente de los Derechos Humanos y con ellos el organismo cumple su benemérita misión, que está convalidada por los convenios y tratados internacionales firmados por Argentina y que, como tales, constituyen leyes de la nación (Carta de las Naciones Unidas y de la OEA)".

El secuestro se produjo en allanamientos realizados el 10 y el 14 de agosto pasados, en las oficinas de la Asamblea, en esta capital.

UNOLWASIUNO

Seis partidos exigen elecciones en Argentina

BUENOS AIRES, 24 de agosto (AP, IPS y Latin): -- Dirigentes de seis partidos (Demócrata Cristiano, Justicialista - peronista - , Intransigente, Conservador Popular, Socialista Popular y Socialista Unificado) demandaron hoy al gobierno militar la inmediata convocatoria a elecciones y expresaron su "preocupación" por "la insistencia de algunos altos funcionarios en el sentido de que los futuros presidentes argentinos serán militares"

En una declaración conjunta publicada por la prensa local, los líderes políticos exhortaron a las fuerzas armadas a "comprender que su misión no es prolongar, con un materna lismo lesivo para el conjunto, el marginamiento de las formas constitucionales".